
令和 6 年度 第１回福祉サービス相談委員会 議事録 

 

開催日時：R6.6.11（火）11：30～12：10 

場所：つばさ学園 2 階会議室 

出席者：委員⾧ 三重野氏、第三者委員 津末氏、保護者代表 本田氏、⾧野園⾧、黒島 

内容 

1， 委嘱状交付及び自己紹介   

2， 保護者代表より（本田氏） 

・同日に開催された保護者会時に保護者からあがった意見等を聞いた。先生が優しい、親切、

丁寧、給食がおいしい等の感想があった。 

・改善希望もあがった。親子通園をしている方の名前がわからない。わが子が仲良く過ごし

ている保護者と話をしたりすることができると嬉しいが、名前がわからないため、名札やシ

ールなどを張ってみてはどうか。針を使う通常の名札では危険と思うため、そうでない名札

があると良いのではないか。・・・・・① 

・テーブルに食べ残しの汚れがあるため、衛生面などが心配になる。・・・・② 

・先生方は忙しいと思うが、先生と話をする機会が少ない。給食を食べた量や園の様子をも

う少し教えてほしい。・・・・・・③ 

・写真を見られるようにしてくれているが、掲載する頻度を高めてもらえると嬉しい。・・・・

④ 

・担任の先生との懇談会やクラス会を設けてほしい。先生たちが忙しいことは理解している

が、先生たちと話をしたい。・・・・⑤ 

・オムツは１日に 2～3 枚預けているが、もっと預けられると嬉しい。ロッカーの残数が分

かりやすいと嬉しい。・・・・⑥ 

・在園時間は 9：30～14：30 となっているが、延⾧保育は利用できるか知りたい。・・・⑦ 

 

3, ⾧野園⾧より 

① について・・・名前を知られても良い保護者、そうでない保護者もいると思われる。ロ

ッカーには名前を貼っている。今後、母子通園の保護者にも意見を聞くようにする。 

② について・・・掃除を徹底し、清潔を保てるようにする。 

③ について・・・食事量については、見て分かるようにノートに示すなどを検討する。連

絡帳などで、園生活のことについて知りたいことを知らせてもらえることで対応ができ

る。 

④ について・・・現在は 2～3 か月に 1 回程の頻度でホームページの保護者専用ページに

写真をアップしている。 

⑤ について・・・今後、療育相談会を実施する予定にしている。今日の保護者会は 12 名



の保護者の参加があった。支援者と相談をして、個別相談会後の 9 月頃に実施できるよ

うにしたい。 

⑥ について・・・オムツの処理を園が行っているため、利用枚数が分かりにくいと思われ

る。持ってくる枚数の検討もしたいが、保管場所が難しいことも考えられる。支援者と

検討をしたい。 

⑦ について・・・9：30～14：30 で開所している。延⾧支援加算で延⾧利用の対応ができ

る。希望があれば個別に声かけをしてほしい。 

＊③、④、⑤、⑥、⑦については、園だよりで伝える。 

 

4，第三者委員より（三重野氏、津末氏） 

・保護者から活発な意見が出たことは良いと考える。 

・保護者は園での我が子の様子、日々の様子を知りたいという気持ちから写真を載せる頻度

を高めてほしいという気持ちがあるのではないか。 

・先生との懇談については、子どもの様子を知りたいことと、保護者同士のつながりが持ち

たいことがあるのではないか。保護者との懇談会を一度実施してみて、その後調整をしてみ

てはどうか。 

・写真の掲示や保護者会等について、保護者に説明をしてみてはどうか。 

・園がもっと良くなるように子どもや保護者がいい生活を送れるように、たくさんの意見が

出たと思われる。 

・保護者も好意的に意見を言ってくれている。不満などの意見はない。前回はグループ討議

で盛り上がっていた。保護者達が話をする機会の大切さを感じている。 

 

5，閉会のあいさつ 

＊次回開催予定日の確認。次回は R7.2.3（月）を予定している。期日が近づいたときに、第

三者委員会担当より、委員に連絡をする。 

＊昨年度の議事録、今委員会の議事録については、R6.6 末までにホームページにアップロ

ードする。 

 


